

Der Neubau

Baubeginn war im Dezember 2005, ein Jahr später die Fertigstellung. Ein ähnliches Gebäude steht am Unternehmenssitz in Aretsried.

Das Gebäude hat eine Grundfläche von rund 1650 Quadratmetern und vier Geschosse. Investiert wurden knapp 10,5 Millionen Euro. 15 Prozent wurden über Investitionszulagen gefördert.

220 Menschen arbeiten in dem Gebäude, das 99 Büros, Versamlungs- und Konferenzräume und einen Mehrzweckraum beherbergt.

Die Verwaltung war bis Ende 2006 im Waldschlößchenareal untergebracht. Dort waren seit 2002 mehr als 2000 Quadratmeter angemietet.

Weil das von den Planern auserkorene Gelände außerhalb des Bebauungsplangebietes lag, wurde 2005 vom Gemeinderat ein neuer B-Plan aufgestellt. Um Baurecht zu schaffen, musste auch eine Waldumwandlung gebilligt werden.